
购格力U雅1赫兹变频，送同等价值格力净水机
6月29日上午9:00-12:00，到格力专卖店买U雅空调，真的相当于不花钱吗？

近日，随着安徽格力连续强势的广告宣传，广大消费者的购买欲望瞬间被点燃，来电或到格力专卖店咨询、认筹的人络绎不绝。

为了满足广大读者的迫切心情，提前揭开本次活动的神秘面纱，笔者专程联系了安徽格力本次活动的相关负责人。据其透露，此次活动为

安徽格力有史以来最大力度促销。明日上午9:00-12:00，广大消费者到格力专卖店购格力26U雅，送全省统一零售价4980元的格力

WTE-PW8-4021（4022）净水机一台；购格力32、35U雅，送全省统一零售价5380元的格力WTE-PW8-5031净水机一台，即“买格力变

频U雅相当于不花钱”。

作为一场超级促销盛宴，活动期间，所有格力空调、小家电、净水机、晶弘冰箱均有大幅优惠。格力空调老用户凭发票购净水机可享受8.8折

优惠；另有风扇、电磁炉、电饭煲等多款格力小家电半价抢；买格力U雅、U尊、I尊系列空调，还可获赠价值300元的“2013喜鹊城市音乐节”VIP

门票一张。优惠史无前例，错过这次，抱憾终生！

据世界卫生组织资料记载，人体的疾病

80%与水有关，喝优质饮用水有益健康长

寿。由于全球性的水资源污染，饮用不洁净

的水已经成为人类健康的一大隐形杀手。

欧、美、日等发达地区净水机的家庭拥有率超

过了70%，而中国的净水机普及率仅为5%

左右。

目前我国生产净水设备行业鱼龙混杂，不

少企业靠组装、仿冒等方式生产净水器。且净

水机由于自身产品特性，需要频繁上门服务，

普通品牌没有足够的人力和物力来支撑这种

服务，造成用户的售后权益得不到保障。

格力净水机秉承格力工业精神，严把质

量关；拥有多个先进的水质监测实验室，具有

近百套国内水质监测最先进的仪器，价值超

千万；格力净水机产品采用进口食品级材料，

通过多项国际权威认证，品质可靠。安徽格

力全省4000余网点遍布您身边，近3万名专

业服务人员随时待命。格力完美的服务将是

您购买格力净水机的强力后盾。

格力净水机，一切污水全过滤。经过格

力净水机处理的水可直接饮用，满足您对饮

食和生活用水的高品质需求，保护您及家人

的身体健康！

随着格力在变频空调市场份额的不

断提升，一批格力经典的变频空调如U

系列、I系列、睡梦宝系列已经被市场充

分认可，并且深入人心，成为格力变频销

售主力军。其中，格力U雅变频空调更

是经典代表，作为格力U系列变频空调

中的佼佼者，格力U雅可谓系出名门，相

对U酷和U铂来说，U雅更为时尚典雅，

在格力终端销售中也一直位列前茅。

U雅出色外观纤细身段，配置1赫兹

强力引擎，辅以7档可调风速和21分贝

超静音，可以全方位呵护用户的身心健

康。即便是在春秋空调稍显不忙碌的季

节，一款时尚经典的U雅变频空调也是

您卧室不可或缺的点缀。如果您选定U

雅，那一定不可错过明日9:00-12:00的

最佳买点。

净水机选格力，品质服务有保障

1赫兹钜惠，幸福U雅好生活

如果上学时没搞过乐队、又没

在被窝里看过小说、没在KTV里朗

诵过诗歌、又没失恋后醉酒、没上

过舞台、没逃过课，那么青春一定

是被狗吃了。在中科大这样一个

专业学术权威重地，外界看来一定

是古板无趣之处，然而却有一个团

体经常扬名在外——树之社。算

起来，这个表演性质团体，诞生已

经有十一年了。

2002年4月初，一群喜欢话剧

的理科生创立了树之社，据说，最

初的这些成员来自临近的两个寝

室，这也方便了他们一起合计社团

之事。从最开始的20多人，到现在

注册300余人的庞大社团，已经排

演过百十场演出了，长度在2个小

时左右的话剧有11部，最近的一次

是去北京航空航天大学演出的《爱

在天际》，这部剧和校合唱团、舞蹈

团合作演出，一共演了三场。

目前，他们正着手排演的是根

据小说改编的《死亡陷阱》。

说起成立的缘由，刚刚卸任的

社长黄晟鹏说，是因为在这种文艺

氛围较弱的环境里，给自己一个表

演的舞台。如今看来，他们确实做

到了，无论是从改编经典剧而来的

《十二人》，还是树之社原创作品

《我的天台是舞台》，都让人看得兴

奋、活泼。

虽然毕业之后，很多成员都没

有从事表演方面的工作，但这仍是

一个非常紧密的团体，黄晟鹏说，

相比于兄弟院校的话剧团体，他们

的优势在于一些成员即使大学四

年以后，还有很多读研、读博留校

的，这样仍然能经常聚在一起，老

将带小将，让树之社的精神脉络得

以延续。

大学生戏剧节常年设有，然而

树之社的话剧从未选送参加过比

赛，黄晟鹏说，主要是因为大家只希

望排出更专业精良的剧，倒无所谓

在社会上产生怎样的反响，他们本

来就是要自己当自己的观众。“我们

爱话剧爱表演，也会和专业的人士

互相交流，想把树之社做成专业性

很强的小型剧团，但也不排除广大

兴趣爱好者的加入。”

孙婷/文

黄晟鹏
数学科学学院计算与应用数学系大三学生 树之社前社长

黄晟鹏刚刚卸任树之社社长一职，

对于这个他呆了将近3年的话剧社，熟悉

之余也有着一份感情。在社里，他可以

说是参与一切事务，对于剧社目前存在

的最大困难，他说可能还在于专业性不

足，因为每个成员都并非科班出身，只是

凭兴趣而做。当然，他们课余琢磨话剧

的时间并不少，会从网上看其他知名话

剧的演出，也会买书来看。

对于剧社选择题材的标准，黄晟鹏

介绍说，他们基本上不会限制，但剧社迄

今为止没有做过传统话剧，像《雷雨》、

《茶馆》那样的，他们的戏剧也不会多先

锋，但大多都是反映现代人情感和生活

困境的。

树之社平均每年会出两部剧，其中

一些小的话剧，是为了对新人的培训而

作的，但就算这些短剧，他们也会精心对

待，自己制作海报，反复修改……

说到毕业后会不会还做和话剧相关

的事，黄晟鹏说估计不会，“社里目前做的

和表演相关的事，可能也只有向学长了

（安徽卫视主持人大向）”。

黄启燊
化学院高分子材料与工程系大二学生
树之社现任副社长

黄启燊在树之社也不算新人了，他

曾在《我的天台是舞台》中担任主角，

“那是个起连接作用的角色，应该可以说

是目前为止我最满意自己表现的一个角

色。”

说起表演，黄启燊翻出一本书，“学

习表演可以去看看斯坦尼斯拉夫斯基的

《演员的自我修养》”。为什么会喜欢走

到舞台上呢？黄启燊说并不一定就是受

所谓的表演的欲望驱使，自己也并非一

个外向的人。选择站在舞台上，大概是

基于对话剧的热爱。“不是说内向的人就

不适合表演，无论是内向还是外向的人，

刚一开始站在舞台上都会手足无措，表

演需要天赋，更需要后天的培养吧。”

孙婷/文

《《我的天台是舞台我的天台是舞台》》剧照剧照
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